



# Jorge Álvarez Máynez se registra como precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia

Esta mañana Jorge Álvarez Máynez, se registró formalmente como precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República.

Señaló a Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, sus ahora rivales de la contienda, de encabezar precampañas irregulares desde hace más de medio año y subrayó que su movimiento puede lograr lo que ellas no pudieron en la mitad del tiempo.

“En eso nadie nos va a ganar, se puede ganar porque lo que ellas no han podido hacer en 7 meses de derroche, de despilfarro y de violación de la ley, nosotros lo vamos a hacer en 3 meses de campaña legal”, señaló Álvarez Máynez.

<https://drive.google.com/file/d/1B6pHbY1Js3pEnUXBC3KILwOxbAhH0D1V/view>